

## Bandera Azul en Campus Sarapiquí

El pasado 24 de setiembre, el Campus Sarapiquí izó con orgullo la bandera que les fue otorgada por el *Programa Bandera Azul Ecológica*. Este galardón certifica las condiciones de un ambiente sano y



ecológicamente equilibrado que disfruta la población estudiantil y los funcionarios de este recinto académico.

"Para recibir este reconocimiento fueron revisadas, y cuando fue necesario, mejoradas las condiciones de aulas, pasillos y el resto de la infraestructura y de las muchas instalaciones del Campus Sarapiquí", comentó Sandra León, Coto, rectora de la UNA.

De acuerdo con Nidra Rosabal, coordinadora del comité Bandera Azul en dicho campus, ahí se promueve la armonía con el ambiente y algunos de los proyectos vinculados con miembros de la comunidad han permitido fortalecer el uso de desechos y su clasificación. Además, alrededor de 50 personas hacen uso de la capacitación que los estudiantes les han brindado.